

Fecha: 24-01-2026

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Líneas de buses licitados disponen máquinas para el traslado de voluntarios

Pág. : 4

Cm2: 290,3

VPE: \$ 698.181

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

No Definida



*Estudiantes de educación superior han sido trasladados por buses licitados.*

Coordinación entre el municipio de Concepción y el MTT

# Líneas de buses licitados disponen máquinas para el traslado de voluntarios

Como parte de las coordinaciones que está llevando adelante el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones (MTT) y a solicitud del municipio de Concepción se dispusieron máquinas, pertenecientes a las líneas Las Bahías y Puchacay con el objetivo de colaborar en el traslado de decenas de estudiantes de la educación superior, para integrarse a las labores de reconstrucción en los sectores Las Margaritas, Lotato y Chaimávida.

El seremi (s) Hugo Cautivo destacó que "los servicios de transporte han planteado su apoyo al desarrollo de actividades solidarias. Por un lado, transportando voluntarios que van a

distintos sectores, y que han sido una pieza fundamental del trabajo de limpieza y remoción de escombros, acompañando también a labores que está desarrollando el Ministerio de Obras Públicas y los municipios en esta materia".

Sobre el punto, añadió que "quiero destacar lo ya realizado en Concepción y en coordinación con el municipio, por servicios como "Las Bahías" y "Puchacay", que contribuyeron con máquinas para trasladar voluntarios que están trabajando en áreas afectadas. Esta labor se extiende también a apoyar labores también de traslado, tanto de alimentación y otros bienes que

son necesarios, y en los cuales hemos tenido una excelente disposición, por parte de los distintos servicios, entendiendo que la solidaridad es transversal".

Sintia Leyton, directora de Desarrollo Comunitario del municipio penquista dijo que "los voluntarios que están trabajando son de la Universidad de San Sebastián, de Concepción y del Bío-Bío, así que agradecemos a todos aquellos que han estado presentándose todos los días para salir a terreno diariamente. Están en San Jorge, en Lotato, limpiando en general todas las zonas, porque el rol que para ellos se ha establecido es bastante importante".